
                                                                   ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Совета по питанию 

в МБОУ Глазовская СОШ  от 15.03.2024г. 

 

 

Присутствуют: 7 человек 

Председатель Совета по питанию:  

- директор МБОУ Глазовская СОШ – Лейман Л.Е.  

Члены совета: 

1. Кривородько Е.В., медицинская сестра МБОУ Глазовская СОШ 

2. Гордиенко В.А., педагог-психолог МБОУ Глазовская СОШ 

3. Яковенко А.В., председатель ППО МБОУ Глазовская СОШ 

4. Синишенко Т.Д., председатель родительского комитета 1 класса МБОУ 

 

Отсутствует:   0 человек 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Организация дежурства в столовой. Контроль за отходами после питания. 

2. О выполнении натуральных норм питания. 

3. Посещение столовой членами общешкольного родительского комитета 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

 

По первому вопросу слушали представителя от родителей – Т.Д. Синишенко которая 

отметила, что питание  школьников осуществлялось на основании примерного меню, 

которое утверждено директором школы. В меню включались молочные продукты, 

творог, мясо птицы, говядина. В рационе обучающихся присутствуют картофель, 

крупяные блюда, бобовые. Питание сбалансировано. 

Проводился контроль за отходами после питания обучающихся в послеобеденное время. 

Установлено, что обучающиеся хорошо кушают избирательные любимые блюда, 

которые чаще всего используются и в домашнем питании, макаронные гарниры, котлеты 

из мяса птицы, из говядины; первые блюда- с крупяными, макаронными изделиями. 

Плохо употребляют некоторые каши и супы. На переменах организовано дежурство 

учителей и учащихся старших классов (дежурные классы), обслуживание 

доброжелательное. 

 

Решили: принять к сведению прослушанную информацию. 

 

По второму вопросу слушали председателя ППО Яковенко А.В. она 

проинформировала присутствующих о том, питание у школьников сбалансированное. 

 Повар выполняет примерное меню,  рекомендованное технологом. 

 

Решили: Строго придерживаться примерного меню, заказ продуктов проводить в 

соответствии с меню. 

 

По третьему вопросу слушали членов Совета  школы о проверке организации питания в 

школе. Кривородько Е.В. и Т.Д. Синишенко отметили,  что санитарное состояние 
столовой удовлетворительное. Порции соответствуют возрасту обучающихся. Питание 

организовано в соответствии с примерным меню. На пищеблоке достаточное количество 
посуды без сколов и трещин. 

Решили: принять к сведению информацию, продолжить осуществлять 

контроль за организацией питания, с участием  родительской    общественности. 

 

Председатель – Лейман Л.Е., директор школы ________________ 



Члены: 

Кривородько Е.В., медицинская сестра МБОУ Глазовская 

СОШ_________________ 

Гордиенко В.А., педагог-психолог МБОУ Глазовская 

СОШ_____________________ 

Яковенко А.В., председатель ППО МБОУ Глазовская 

СОШ_____________________ 

Синишенко Т.Д., председатель родительского комитета 1 класса МБОУ 

Глазовская  CОШ__________________________________________ 

 
 
 


